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実施日 10月24日（月） 25日（火） 26日（水） 27日（木） 28日（金） 合計（延べ人数） 

参加人数 ２４人 ２９人 ４９人 ３４人 ３０人 １６６人 

アンケート協力 １９人 １６人 １８人 ２４人 ２２人 ９９人 



【自由感想】※原文ママです。ご了承ください。 

（10/24） 

・合唱コンクールの練習を拝見させていただきました。最後、伴奏と合わせての歌声が、とても心地よく

良い時間に行けたなと思いました。子供は、恥ずかしそうで嫌がっていましたが、親としては普段見れな

い一面が見れてよかったです。ありがとうございました。 

・子供たちが楽しそうでよかったです。・皆様、落ち着いた様子で授業を受けられていました。 

・前しかドアが開いておらず授業の様子があまり見えなかったです。 

・とても楽しそうな授業でした。 

・短時間の参観だったため子供の様子しか見れませんでしたが、貴重な機会をいただきありがとうござ

いました。 

・子供らしく楽しそうに学習する姿が見られてよかったです。ありがとうございます。 

・３０年前と変わらず、きれいな学校でした。 

（10/25） 

・理科の授業で「被曝」と「被爆」とどう違うのか？漢字の意味にも触れて解説するとわかりやすいと思

います。 

・「社会でも習っている？」と生徒に投げかけていましたが、教科横断的に単元を扱うとより身に付くと

思います。 

・黒板に多くの掲示物があり、板書がしにくそうに見えました。情報量も多く感じました。ありがとうご

ざいました。 

・社会の授業でしたが、途中教科書を読みだしました。お互いに教科書を音読する、当たり前のようです

が、中学生で声をお互い出し合って読む授業がなんだか新鮮でとてもよかったです。 

・移動教室が分からなかったが、みんな頑張っていた。数日オープンスクールがあり見やすい。ありがと

うございました。 

（10/26） 

・１年生の社会を観させていただきました。先生の授業が分かりやすくおもしろかったです。歴史の流れ

だけでなく、現代に例えてお話しされていて聞いていてなるほどなぁと改めて勉強したくなりました。

子ども達も楽しそうに授業を受けていてとてもよかったです。 

・オープンスクールの時間割を事前に教えてほしいです。仕事を休んできているので合わせてきたいで

す。 

・オープンスクールはとても良い行事ですね。子どもたちの学ぶ姿、一生懸命な姿、楽しそうにする姿、

家とは違う表情が見られ、とっても良かったです。 

・学校での様子、特に休み時間の過ごし方が参観できてよかったです。ありがとうございました。 

・挨拶をしてくれる生徒が少人数いて、気持ちが良かったのと礼儀正しさが伝わりました。 

・家庭科の授業で、クーリングオフについて、私も知らなかったので勉強になりました。 

・生徒に分かりやすく楽しい授業を考えておられる印象でした。子どもたちもまじめに授業に取り組ん

でおり、理解しやすい授業だったと思います。 

・掲示物について、期間が終了している。古いものがそのまま…。はがれている。このことが気になりま

した。全体的に落ち着いた学校生活が送れていると感じました。いつもご丁寧な応対をとてもうれしく



思います。 

・少人数の英語、分かりやすく良かった。 

・一週間オープンスクールがあるので、仕事が休みやすく今回見に来られてよかったです。オープンスク

ールとは違いますが、体育祭が平日で１０月にあったこともよかったです。暑すぎない気温で見やすか

ったです。しかし、観覧場所で前にいる人が移動してくれないので、放送で自分の子供が出ないときは、

ほかの人に譲ってほしいので促してほしいと思いました。 

（10/27） 

・１年生の社会の授業を見学させていただきました。とても丁寧にわかりやすく、子どもたちに教えてお

られ見学しているこちらも引き込まれました。とても楽しい歴史の授業でした。ありがとうございまし

た。 

・生徒の皆さん、笑顔が素敵です。挨拶してくれてうれしいです。 

・子供たちがとても楽しそうに授業を受けている様子を見てとても安心しました。 

・２日間も見学させていただきました。別日で様子が見れよかったです。挨拶もできる子もいて感心しま

した。・真面目に授業を取り組んでいました。学校もきれいでした。 

・久々の学校訪問で授業の雰囲気も見られよかったです。 

・いつもお世話になりありがとうございます。 

・コロナで窓を開けての授業で寒いですね。子どもはよいけど、先生が風邪をひかないか心配します。楽

しい授業でよかったです。これからもよろしくお願いします。安心しました。 

・今日は外での授業で、ラグビーをしていました。なかなかラグビーってピンと来ないですが、みんな元

気よく声出して一生懸命していて、すごい雰囲気が良かったです。 

・先生が気づいてお声かけ下さり、中へ誘導してくださいました。コロナ禍で子供の様子を見ることがあ

まりできなかったのでとてもうれしかったです。ありがとうございました。 

・知っている生徒さんが元気に挨拶してくれるのがうれしかったです。カードゲームや百人一首を使っ

た珍しい授業もあり、楽しく見させていただきました。 

・楽しく生活しているようで安心できました。ありがとうございます。 

・来年中学生になり、不安があり授業風景を見れてよかったです。 

・子どもが楽しく友達と過ごしている様子が見れてよかったです。 

・今年から６年生の保護者も参加できるようになり見に来ました。私が通っていた頃より、髪型や服も自

由に選べて、とても良いと思いました。子どもたちもしっかりとしていて、授業も楽しそうでした。外靴

も自由になったと聞きました。変わることがありましたら、今の小６が通学用品を買う前に決定してい

ただくと助かります。ありがとうございました。 

（10/28） 

・来年から子どもがお世話になるので見学させていただきました。思ったよりも広い校舎で清掃や整理

整頓が行き届いているなという印象でした。合唱が聞こえてきてとても素敵でした。入り口を間違えて

しまったけど、とても丁寧に対応してもらい気持ちよかったです。受付も感じが良く見に来てよかった

です。 

・過ごしやすい学校であると思いました。 

・卒業以来、来たことがなくて少し緊張してしまいました。久しぶりに来れて懐かしさを感じました。南



陵祭、とても楽しかったです。ありがとうございました。 

・建物の中がきれいで本当に驚きました。教室内もきれいですね。 

・部屋の乱れは心の乱れといわれるくらいなので、生徒たちが落ち着いていろいろなことに取り組めら

れるのは部屋のきれいさは大きいと思います。生徒が掃除しているんですか？それとも業者の方でしょ

うか？どちらにしてもすごいです。 

・いつ来ても校内もきれいにしてあり、気持ちいいです。合唱コンクール（一年）クラス皆で協力し取り

組んだ姿が浮かんできた。 

・合唱コンクールでは、一人一人が頑張って歌っている姿が良かったです。先生方にはいろいろと配慮し

ていただきありがとうございました。 

・合唱コンクールが再開して嬉しかったです。ありがとうございます。 

・３年ぶりの合唱コンクール。２年生のみ観させていただきましたが、とても感動しました。生徒の皆さ

んも、一人一人挨拶をしてくれて、とても気持ちよくオープンスクールを過ごすことができました。 

・母校に娘がいてうれしく思いました。 

 


